

La alcaldesa firma la cesión total del terreno de la Iglesia Centro Cristiano Puerta del Cielo (FADE), por parte del Ayuntamiento de Rota.



Discurso del teniente-alcalde en el acto de la firma / FADE

(MÁLAGA, 01/10/2014) “El lunes 29 de septiembre de 2014 quedará ya como un día para la historia evangélica en Rota”, dice **Serafín Porcel**, pastor del Centro Cristiano Puerta del Cielo en Rota, de las Asambleas de Dios de España (FADE), en declaraciones a Protestante Digital.

Ese día se culminó un proceso, iniciado por el pastor **Fidel Gutierrez**, allá por la década de los 90, que ha supuesto celebrar un evento muy especial en la historia de la iglesia evangélica en

este país, y en especial para la de la Federación de las Asambleas de Dios de España (FADE). Tras largos años de solicitudes, trámites, reuniones, convenios y, sobre todo, mucha oración y esfuerzo, lo que allí **por**

1996 era una simple cesión administrativa

, ha culminado, finalmente,

con la firma de la cesión total del terreno de la Iglesia Centro Cristiano Puerta del Cielo, por parte del Ayuntamiento de Rota.

“Sin duda alguna, el protagonista único y principal es nuestro amado Dios (...) sin Él, nada hubiera sido posible” explica Serafín Porcel. “Pero es necesario también recordar y reconocer al hombre que Dios ha usado para que este sueño se convirtiese en realidad, el pastor Fidel Gutierrez. Lo que un día pareció ser una necesidad, se convirtió, con el paso del tiempo en una realidad alcanzada con visión, oración, mucho esfuerzo y, una cercana y constante relación con las instituciones y, sobre todo, con el Ayuntamiento de Rota”.

EL ACTO DE LA FIRMA

